
プレミアム・カレッジ同窓会第２回通常総会議事録 

 

日 時  2023 年 3 月 16 日(木)14：00～14：45  

会 場  東京都立大学南大沢キャンパス 6 号館 402 号教室 

出 席  21 名（対面：13 名、Zoom：8 名） 

     委任状 40 名 

     議決権行使 16 名 

議事進行 大和田同窓会会長 

資 料  プレミアム・カレッジ同窓会 第 2 回通常総会議案書  

 

１．開 会 

 同窓会員 86 名中、出席、委任状及び議決権行使計 77 名の出席・参加により本総会が成

立していることの報告。 

２．会長挨拶 

 今年度が同窓会の骨格作りの時期に当たること、新規入会者対策が喫緊の課題であるこ

となど。 

３．議 事 

第 1 号議案 2022 年度役員会活動報告 

      資料により報告。 

採決 拍手を以て可決。 

 

第 2 号議案 プレミアム・カレッジ同窓会の会則の改定(案) 

資料により説明。 

      説明中、第 29 条の文言(連絡担当者)を(オブザーバー) に訂正。 

質疑 1）第 23 条に関して。新たに設けられた「企画専門委員会」の企画とはど

のような意味か。 

答弁 活動の企画(プランニング)をする担当という意味で使っている。 

採決 全員賛成を以て可決。 

 

第 3 号議案 役員の退任と新任提案 

      資料により説明 

   採決 全員賛成を以て可決。 

 

第 4 号議案 2023 年度活動計画(案) 

      資料により説明 



質疑 １）授業の中でもフィールドワークは人気があったので、同窓会活動とし

ても実施してはどうか。(4 期生) 

      ２）5 月と 11 月に予定している事業が企画委員会の分掌事項になるのか。

また、その外に会員から活動要望を伝えるにはどうしたらいいのか。(１

期生) 

      ３)第３号議案の「オブザーバー」の役割は何か。また、同期会の持ち方

に関して悩みもある。(４期生) 

      ４)先日行われた最終講義の際、現役学生から「プレミアム・カレッジ、

それ何ですか？」という発言があった。今後はこちらからの積極的なア

プローチが必要と考える。(４期生) 

答弁 ２)会員のメーリングリスト及び会長・副会長宛メーリングリストが設定

されているので、どしどしご意見・ご要望を寄せてほしい。 

   ３)本来は同期会があってその上に同窓会組織があるというのが通常の形

であるが、期によっては同期会が組織されていない年次もある。一律に同

期会代表として役員になっていただくのは難しい。しかし、各期の動向や

意見・要望などの把握は必要であるし必要に応じて意見交換したいと考

えている。緩い関係性を保ち、必要な連携をしていくための位置づけであ

る。 

採決 全員賛成により可決 

 

４．その他 

 本日予定していた同好会活動報告については、都合により次の機会に行うこととしたい。 

 

５．自由意見 

  １)同窓会も活動を始めてまだ 1 年。試行錯誤しながら進めていけばいいと思う。ただ、

会計については寄付金も含めてそろそろ考える時と思う。資金があれば、支援など活

動の範囲も広がるのではないか。（1 期生） 

  2）組織図の中のホームページ専門委員会は広報も兼ねているのか。今後は同窓会誌な

ども考えていくべきと思う。（4 期生） 

 

― 閉 会 ― 


